



Fitch Ratings eleva calificación a Cemex



Fitch Ratings elevó la calificación de largo plazo en escala nacional de **Cemex** a "BBB (mex)" desde "BBB-(mex)", así como la de los certificados bursátiles con vencimiento en 2017 en "BBB(mex)" desde "BBB-(mex)".

La agencia ratificó las calificaciones de IDR en escala global moneda extranjera y local de la empresa en "B+", así como las notas senior no garantizadas en "BB-/RR3".

La perspectiva de las calificaciones es estable.

La calificadora indicó que las calificaciones IDR de Cemex continúan **reflejando su posición de negocios fuerte y diversificada**.

Cemex es uno de los mayores productores de cemento, concreto y agregados en el mundo. La diversificación geográfica y de producto de la compañía compensa, de cierta forma, la volatilidad inherente a la industria de productos de construcción, indicó.

Las calificaciones permanecen limitadas por el alto apalancamiento de la compañía. Al 30 de junio, Cemex tenía 15 mil 800 millones de dólares de deuda neta.

Esta cifra se compara desfavorablemente con 2.7 millones de dólares de EBITDA y 500 millones de flujos generados por las operaciones durante los últimos 12 meses terminados el 30 de junio de 2014.

Lo anterior resulta en una razón deuda neta/EBITDA de 5.9 veces.

El menor ritmo de desapalancamiento neto durante los últimos 2 años se ha debido a la lentitud en las operaciones de la compañía en México, el Mediterráneo y el norte de Europa, señaló la calificadora.